
EMENTA:  REQUER  AO  PREFEITO  ESCLARECIMENTOS

SOBRE  O  PARQUE  ROBERTO  DE  MELLO

GENARO, CONFORME ESPECIFICADO. 

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

CONSIDERANDO a situação precária e inaceitável dos parques de

Ribeirão Preto e a falta de transparência da Prefeitura sobre essa situação de todos os parques do

município.

CONSIDERANDO  inúmeros  relatos  de  moradores  da  região  do

Parque Roberto de Mello Genaro, a recente obra foi interrompida, segundo o responsável presente

na obra, por falta de material.  CONSIDERANDO que os munícipes questionaram, mais de uma

vez, por que o alambrado a jusante à escada, não passa próximo ao muro, como a parte a montante,

e não obtiveram retorno dos responsáveis pela obra. E, agora, os a andarilhos que frequentam o

parque estão usando este muro como passarela, andando e sentando em cima o que, certamente,

resultará  em mais  estragos  e  riscos  de  vida.  O  Parque  está  muito  sujo,  com restos  de  pratos

quebrados e restos de alimentos por todos os lados, sem nenhuma guarda e, até nos montes de terra

que trouxeram  para os serviços dos alambrados, estão crescendo mamoeiros e árvores invasoras.

SOLICITAMOS novamente  esclarecimentos  detalhados  e  um

posicionamento contundente da Prefeitura sobre a situação do Parque Roberto de Mello Genaro

com informações  detalhadas,  incluindo  o planejamento,  cronograma e prazos,  apontamento  das

parcerias público-privado, os custos estimados e os projetos executivos. 

CONSIDERANDO a  situação  de  abandono  do  Parque  Roberto  de

Mello  Genaro  e  o descaso com a população.  Passados oito  anos,  o  Parque segue abandonado,

vandalizado, invadido e oferecendo risco à saúde dos moradores do entorno. 



SOLICITAMOS um  retorno  do  Excelentíssimo  Senhor  Prefeito

Municipal, Duarte Nogueira, referente a todas as questões levantadas, assim como a reabertura do

Parque tão logo esteja limpo e em condições seguras para uso da população, que carece de espaços

públicos e verdes.

REQUEREMOS  na forma regimental,  depois de ouvido, o egrégio

plenário,  seja  encaminhado  o  presente  ao  Excelentíssimo  Senhor  Prefeito  Municipal,  Duarte

Nogueira,  para  que  determine  providências  imediatas  para  o  acima  solicitado  e/  ou  apresente

solução para o caso.

Sala das Sessões, 04 de maio de 2021.

MARCOS PAPA
Vereador - CID 
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